

Les cascades du Hérisson sont situées au cœur du Jura lacs et petite montagne où de nombreux sites sont à découvrir : Lac de Vouglans et son barrage, lac de Chalain, Orgelet petite cité comtoise de caractère, reculée de La Frasnée, église de Saint-Hymetière, fruitières à comté, ...

The waterfalls are located in the heart of the Jura lakes and low mountain where you can discover many sites: Lake Vouglans and its dam, lake Chalain, Orgelet "Comté small village of Character", remote village La Frasnée, Saint Hymetière church, Comté cheese dairy.

LA Maison DES Cascades

SITE NATUREL CLASSÉ



Espace audiovisuel et muséographique

DÉCOUVREZ UN ESPACE MUSÉOGRAPHIQUE SURPRENANT...



Ouvert d'Avril à Septembre

Accès par Doucier, puis RD 326 - Direction Cascades du Hérisson
Tél. : 03 84 25 77 86 - E-mail : maisondescascades@co-pays-des-lacs.fr
www.cascades-du-herisson.fr



A proximité des cascades...

Ne manquez pas : la ferme du Hérisson, le parc aquatique des Lagons, la fruitière de la vallée du Hérisson, le lac de Bonlieu, l'espace botanique, la boissellerie du Hérisson, le site des 4 lacs et le Pic de l'Aigle.

In the surroundings of the waterfalls...

Don't miss: Hérisson farm, water park of Lagons, cheese dairy of Hérisson valley, lake Bonlieu, botanical area, boissellerie du Hérisson (wood items shop), site of 4 lakes and Peak of Aigle.



Office de Tourisme Pays Lacs et Petite Montagne
36 Grande Rue - 39130 - CLAIRVAUX LES LACS
Tél. : 03 84 25 27 47 - Fax : 03 84 25 23 00
Email : otsi@juralacs.com - www.juralacs.com



Crédits photos : page de couverture : Sébastien Laperrière - Impression : Estimprim



Jura l'inattendu



Site naturel classé des Cascades du Hérisson

www.cascades-du-herisson.fr

Comment accéder aux cascades - Access to the waterfalls

3 accès sont possibles :

- 1) Par la cascade de l'Éventail et la maison des cascades : depuis Doucier, prendre la D 326 et entrer dans la vallée du Hérisson.
- 2) Par le Saut de la Forge : accès depuis le centre de Bonlieu.
- 3) Par le Saut Girard : aller jusqu'à Ilay ou au Hameau de la Fromagerie par la D39 ou D75.

3 ways to access :

- 1) to the waterfall of Eventail: from Doucier take road D 326 and enter valley of Hérisson.
- 2) to the Saut de La Forge: access from Bonlieu centre.
- 3) to the Saut Girard: take D39 or D75 direction Ilay or Bonlieu.



7 cascades à découvrir - 7 waterfalls ...

Les cascades du Hérisson, classées grand site naturel, comptent 31 sauts et 7 cascades principales dont la plus haute atteint 65 m. ! Hérisson waterfalls, listed as "great natural site", are 31 sauts and 7 main falls (highest is 65 m. high!).